

## Junger Saterländer überfährt Kreisel: 5000 Euro Schaden!



In einer schicksalhaften Nacht in Saterland passierte das Unfassbare! Gegen 01:00 Uhr in der Nacht von Freitag auf Samstag erlebte ein 20-jähriger einen nächtlichen Abstecher, der ihn in einen Schockmoment versetzte. Während er mit seinem Auto auf der Ortsumgehung Saterland (K318) fuhr, entging ihm der Blick auf einen angrenzenden Kreisel – ein tragischer Augenblick, der leicht hätte anders enden können.

Der junge Fahrer war auf der Straße Am Ostermoor in Richtung Ramsloh unterwegs, als er die Kontrolle über sein Fahrzeug verlor. Mit voller Wucht überfuhr er den Kreisel und kam schließlich in einem Graben zum Stehen. Überraschenderweise blieb der Fahrer bei diesem Vorfall unverletzt – ein kleiner Lichtblick inmitten des Chaos! Doch der materielle Schaden beträgt stolze 5.000 Euro. Die Polizei ermittelt nun die genauen Umstände dieses nächtlichen Verkehrsunfalls.

# **Erheblicher Sachschaden, aber keine Verletzten!**

Dieser Vorfall verdeutlicht, wie schnell Unachtsamkeit zu ernsthaften Folgen führen kann. Zum Glück ist der 20-Jährige mit dem Schrecken davongekommen, doch der Schaden an seinem Fahrzeug wird ihn sicherlich ärgern. Verkehrsteilnehmer in der Region sollten wachsam bleiben und sich an die Verkehrszeichen halten, um solche gefährlichen Situationen zu vermeiden.

## **Statistische Auswertung**

Ort: Lichtenberg, Deutschland

Beste Referenz: [tagesspiegel.de](https://www.tagesspiegel.de)

Weitere Infos: [about.visitberlin.de](https://www.about.visitberlin.de)

**[Zum Originalartikel auf News-ag.com](https://www.news-ag.com)**